



Gemeinde Kreuth

Aufruf und Einladung:

Verzicht auf das Abschießen von Silvesterraketen – stattdessen gemeinsam den Jahreswechsel feiern

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Kreuth,
liebe Gäste unseres Bergsteigerdorfes,

in diesem Jahr möchte die Gemeinde Kreuth ein Zeichen setzen und **ruft Sie alle dazu auf, auf das Abfeuern von Silvesterraketen zu verzichten**. Der Gemeinderat ist – angeregt durch das Beispiel des Bergsteigerdorfes Ramsau, das dies schon mehrere Jahre praktiziert – davon überzeugt, dass der Verzicht auf Feuerwerksraketen der Philosophie, die hinter der Bergsteigerdorfidee steckt, entspricht. Mit einem Feuerwerks-Verzicht tragen Sie dazu bei, die Feinstaubbelastung in unserem Ort zu reduzieren und tun gleichzeitig etwas Gutes für die in unserer Gemeinde lebenden (Wild)Tiere, die durch den Lärm der Silvesterraketen verschreckt werden.

Die Gemeinde lädt **stattdessen** ein, den **Jahreswechsel** ein wenig anders als sonst zu verbringen: **Ab 22.30 Uhr bis 1 Uhr** wollen wir am Silvestertag **im Bereich der Warmfreibad-Wiese bzw. des Parkplatzes hinter der Tourist-Information** gemeinsam den Jahreswechsel erwarten und ins neue Jahr hineinfeiern. Für die **Bewirtung** (Getränke/kleine Speisen) wird durch das Gasthaus zum Südtiroler gesorgt. Um Mitternacht erwartet Sie eine **Laser-Show**.

Wenn Sie den Betrag, den Sie sich für Silvesterraketen ersparen, **für einen guten Zweck spenden möchten**, haben wir einen Vorschlag für Sie: Der Arbeitskreis „Bergsteigerdorfidee mit Leben füllen“ hat angeregt, im nächsten Jahr ein **Umweltbildungsprojekt für unsere Kinder und Jugendlichen** zu realisieren. Die Kinder sollen durch einen Lehrgarten für die Zusammenhänge zwischen gesunder Natur, Pflanzenwelt und Insektenwelt sensibilisiert werden, so dass sie auch bei sich zu Hause im Garten/auf dem Balkon diese Erkenntnisse umsetzen können und einen Beitrag zum Artenerhalt bzw. zur Steigerung der Artenvielfalt leisten können.

Wenn Sie hierzu einen finanziellen Beitrag geben möchten, können Sie diesen entweder am Silvestertag in eine bereitgestellte Spendenbox werfen oder eine Spende an die Gemeindekasse, IBAN DE17 7115 2570 0000 0999 78 (mit Verwendungszweck „Spende Umweltbildungsprojekt“) überweisen. Wenn Sie gerne lieber für einen anderen sozialen Zweck (z.B. für in Not geratene Gemeindeglieder) spenden möchten, vermerken Sie dies bitte im Verwendungszweck.

Bereits im Voraus sagen wir herzlichen Dank für die Unterstützung der Idee, keine Silvesterraketen abzufeuern!

Wir freuen uns auf viele Besucher und auf das gemeinsame Silvester-Feiern!

Ihre

Gemeinde Kreuth